

# 学童だより

1月号

平成30年1月12日（金）  
社会福祉法人 さつき福祉会  
子どもの家「大地」

## あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。  
皆様にはご家族おそろいで、新しい希望と決意とをもって、すがすがしい新春を迎えられたことと思います。本年もまた、指導員一同がんばって学童保育に当たりますので、昨年同様に皆様方の温かいご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

昨年、第2学期終業式を終えて、元気に学童に登所してきた子どもたちに、校長先生からどんなお話があったのかをたずねてみました。「あまりよく覚えていないけど」と言いながらも「わずかな休みだけど、お家の人のお手伝いをひとつでもするよ」と言われました」と話してくれました。皆きっとお家のお手伝いもしっかりできた冬休みだったことと思います。

## 子どものよいところをさらに伸ばしましょう

いよいよ1月9日から第3学期がスタートしました。学童に登所してきた子どもたちはどの子も元気で、はつらつとしており、新しい年を迎えた喜びが感じられました。きっとご家庭で「一年の計は元旦にあり」という言葉がありますように、「今年の目標」を話し合われたことと思います。子どもさんのよいところを改めて見直し、さらに伸ばして頂きたいものですね。指導員も力を合わせて、全力で支援して参ります。

## もり上がった「ふれあいもちつき大会」

1月6日に子どもの家「大地」にて、新春にふさわしく「第1回ふれあいもちつき大会」を実施しました。社会福祉法人さつき福祉会、さらさら保育園の全面的なご支援の下で、理事長はじめ園長、職員の方々の応援と、原古賀ふれあいサロンのメンバーの方々の協力により、素晴らしい「ふれあいもちつき大会」を実施することができました。学童の子どもと親御さん、小学校の担任の先生、来年度学童に入所しようかなと思っておられるさらさら保育園の年長さん親子、ご近所の方など沢山の方々にご参加頂き、笑顔に満ちあふれた実に楽しい「ふれあいもちつき大会」となりました。



つきたてのおもちは、砂糖じょうゆ、きな粉、大根おろしで、みんなでおいしく頂きました。また、お雑煮も大人気でした。子どもたちは楽しみながら思い切り上手についていました。よき思い出として心に深く残ったのではないのでしょうか。



沢山の方々のご支援とご協力の下で、今年初めてのイベントも無事に終えることができ、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 1月の主な予定

9日（火）第3学期始業式

19日（金）金丸小学校学習参観